

Patroli KRYD Antisipasi Guantibmas C3 dan Kejahatan Lainnya di Wilayah Hukum Polsek Cidaun

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 3, 2024 - 10:18



Polres Cianjur polda jabar - Polsek Cidaun melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukumnya. Patroli ini dilaksanakan oleh Aiptu Lala Maulana (KSPKT), Aipda Agus Setiawan (Kasium), Aipda Kamal Pramudia

(Bhabinkamtibmas), dan Bripda Reza Rachmadi S. (Anggota Reskrim) pada hari Rabu, 3 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, Iptu Yudi Heryanadi, S.H., menekankan pentingnya kegiatan patroli ini dalam upaya mencegah dan menanggulangi berbagai tindak kriminal. "Patroli KRYD ini merupakan langkah proaktif kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cidaun. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan nyaman," ujar Iptu Yudi Heryanadi, S.H.

Patroli ini menasar berbagai area rawan kejahatan di wilayah hukum Polsek Cidaun. Aiptu Lala Maulana dan timnya secara aktif berpatroli, berinteraksi dengan warga, serta melakukan pengecekan di lokasi-lokasi yang berpotensi menjadi tempat terjadinya tindak kriminal.

Aiptu Lala Maulana menjelaskan, "Kegiatan patroli ini adalah bagian dari tugas kami untuk mencegah tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat hal-hal mencurigakan."

Aipda Agus Setiawan menambahkan, "Dengan adanya patroli ini, kami berharap dapat mengurangi angka kejahatan di wilayah Cidaun. Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat."

Aipda Kamal Pramudia dan Bripda Reza Rachmadi S. juga turut serta dalam patroli ini dengan memberikan himbauan kamtibmas kepada warga serta melakukan tindakan preventif di lapangan. Mereka berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Cidaun menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di lingkungan mereka. Dengan adanya patroli KRYD yang rutin dan terarah, diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan kamtibmas dan meningkatkan keselamatan serta kenyamanan para warga.

Kegiatan patroli ini merupakan salah satu upaya Polres Cianjur, khususnya Polsek Cidaun, untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Melalui kehadiran aktif di lapangan, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan tenteram bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Cidaun.